

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ligue Europa : Guelor Kanga passeur décisif contre Braga

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

POUR le compte de la première journée du groupe F de la Ligue Europa édition 2021-2022, l'Étoile rouge de Belgrade recevait jeudi le Sporting club Braga. À cette occasion, les Serbes ont battu au forceps les Portugais (2-1), lors d'une rencontre indécise jusqu'au bout avec 3 buts dans les 15 dernières minutes. Le milieu de terrain gabonais, Guelor Kanga, a été décisif avec son club. Titulaire avec le club Rouge et Blanc lors de cette première sortie en campagne

européenne, le milieu de terrain gabonais a disputé toute la rencontre. Très actif durant tout le match, le joueur de 31 ans a contribué à l'ouverture du score pour l'Étoile rouge en délivrant sur corner un centre en direction du défenseur Milan Rodic qui met le cuir au fond des filets à la 75e minute pour le 1-0. Les visiteurs égalisent dans la minute qui suit par l'intermédiaire de Galeno (76e). Alors que tout indique que l'on s'achemine vers un résultat nul, Aleksandar Katai transforme un penalty obtenu quelques minutes plus tôt, suite à une intervention défensive



Photo: DR/L'Union

Le Gabonais Guelor Kanga offre sa première passe décisive en Ligue Europa cette saison.

Boxe : un gala dans la perspective de la reprise

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

AVANT le début du championnat provincial, la Ligue de boxe de l'Estuaire a organisé le week-end dernier à Libreville la deuxième journée de gala de mise en jambes. Privés de compétitions depuis bientôt deux saisons, ce gala a permis aux boxeurs des 11 clubs affiliés de se mettre en forme. " Pour ne pas perdre le fil conducteur de notre programme annuel, nous, comité exécutif de la ligue de boxe de l'Estuaire, avons lancé ce gala de mise en jambes à la salle nationale. Dans pareille circonstance, le résultat des combats est sans grande importance. Pour nous, l'objectif est d'occuper les athlètes pendant ce grand temps d'arrêt des activités officielles ", a souligné le premier vice-président de la ligue de boxe de l'Estuaire en charge des compétitions, Alain Okoue. Avant d'ajouter que sur six combats programmés, l'on note quelques absents, mais au finish la fête fut belle. " Nous sommes aujourd'hui à la

Photo: Prosper Sax Nze Bekale



Gkeg Obiang vainqueur d'Alain Moussavou, tous les deux du boxing club Gladiator dans les 60 kg.

seconde journée de nos activités, dans l'attente de l'ouverture des hostilités proprement dites. Nous mettons en place des combats de mise en jambes dans le cadre de la préparation de la saison 2021-2022, tout se passe bien sans heurts", s'est félicité M. Okoue. Avec les onze clubs inscrits régulièrement à la ligue, le bureau exécutif envisage d'organiser un championnat provincial par équipe et individuel. Les meilleurs composeront la présélection des Panthères du Gabon, version boxe. Ce week-end, l'on sera à la troisième journée de cette série de combats de mise en jambes.

manquée de Tormena. Un fait de jeu qui permet à l'Étoile rouge de Belgrade de s'imposer 2-1. Pendant ce temps, l'autre match du groupe entre Midtjylland

FC et Ludogorets Razgrad se soldait par un nul (1-1). Au terme des rencontres de la première journée de ce groupe F, l'Étoile rouge de Belgrade, avec trois points, occupe la tête

de la poule. Midtjylland FC et Ludogorets Razgrad occupent respectivement la 2e et 3e place avec 1 point. Le SC Braga est bon dernier avec 0 point au compteur.

Des arbitres congolaises pour Gabon-Guinée-Bissau

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

UN quatuor arbitral féminin originaire de la République démocratique du Congo (RDC) a été désigné par la Confédération africaine de football (Caf) pour officier la rencontre qui opposera le 25 septembre prochain à Libreville, le Gabon à la Guinée-Bissau. Cette rencontre compte pour le match aller des éliminatoires du Mondial féminin U 20 de la Fifa, Costa Rica 2022, Zone Afrique. Il s'agit de: Carine Ayom Ampur (centrale), Mireille Kanjinga Mujanayi et Marthe Sacle Sakobo (assistantes). 4e arbitre: Bijou Bijou Mayinga Mbimba. Elles auront comme commissaire de match, la Togolaise Ayawa Mana Mawoufemo Dzodope et l'officier Covid-19, le Gabonais Dr



Photo: DR

Les arbitres congolaises qui vont officier le match Gabon-Guinée-Bissau du 25 septembre 2021

Cyrille Mouyopa. Toutes avaient déjà officié lors de la rencontre retour entre la formation de Malabo King FC et celle des Louves Minproff du Cameroun, comptant pour le premier tour retour des éliminatoires Zone 4 de l'Union des Fédérations de football d'Afrique centrale (Unifac) de la Ligue des Champions

féminine en Guinée-Équatoriale. Pour l'instant, toutes ces arbitres internationales congolaises s'adonnent à d'intenses séances d'entraînement en prévision de prochains tests pour Internationaux qui seront bientôt organisés pour cette nouvelle saison internationale. On leur souhaite plein succès.